



Vom Blutspendedienst Baden-Württemberg – Hessen wurden Ehrennadeln und Urkunden für folgende Mitbürgerinnen und Mitbürger übergeben, die in den Jahren 2006 und 2007 Blut gespendet haben:

10 Mal

Johann Grosch
 Silke Joachim
 Wilfried Klein
 Barbara Kübler
 Richard Lais
 Martina Schöberl
 Adelheid Steinhilper
 Iris Till
 Dennis Trenkle
 Petra Voorhoeve
 Karin Geier
 Goran Juric
 Christel Kleiner
 Miriam Leis
 Jochen Link
 Sandra Meißner
 Thomas Brandmayer

Irene Ohnheiser
 Harald Purr
 Karl-Heinz Riekert
 Monika Schöttle
 Julia Schäufele
 Siegfried Steinhilper

25 Mal

Bernd Aurnhammer
 Peter Haag
 Dieter Hornick
 Wolfgang Lieb
 Anestis Marapidis
 Thorsten Söffner
 Reinhard Schmid
 Brunhilde Schumacher
 Stefanie Skrotzek
 Andreas Stromenger

Kerstin Stromenger
 Elfriede Zipper
 Reinhard Dettbarn
 Werner Fitterling
 Heidi Heß
 Maria Leicht
 Gabriele Stober
 Bernd Stromenger
 Peter Valet

50 Mal

Stefan Deeg
 Ursula Friedrich
 Wolfgang Glöckler
 Heiko Munz
 Fritz Weiß
 Waldemar Weisert
 Günter Paulus

Erika Schreier
 Heidemarie Skrotzek
 Hans-Joachim Valet

75 Mal

Alfred Dinkel
 Joachim Knapper
 Erika Schindler
 Helmut Bitter
 Gottfried Lenz
 Werner Link
 Manfred Schneider
 Lothar Trenkle



Ganz besonders freute sich Bürgermeister Nowitzki, dass er erstmals bei einer Blutspenderehrung zwei Einwohner von Oberderdingen auszeichnen durfte, die bereits 100mal Blut gespendet haben. Frau Gisela Riel und Herr Horst Pfeifer erhielten dafür die Ehrennadel in Gold mit goldenem Eichenkranz und eingravierter Spendenzahl 100.

Als kleines Dankeschön überreichten Bürgermeister Thomas Nowitzki, Karin Sebold vom OV Flehingen und Bernd Stromenger vom OV Oberderdingen allen Blutspendern die Ehrennadel, eine Urkunde sowie ein Präsent.